
L’Église éclipsée
Lettre urgente du Père SD - N.D Carmel -

Biens-aimés,  cette  lettre  est  importante,  longue  mais  éclairante.  Elle
blessera  mais  c’est  pour  mieux  guérir,  elle  demandera  du  courage  au
lecteur  mais  c’est  pour  son  salut.  Lisez-la  jusqu’au  bout.  Et  laissez
travailler votre conscience où l’Esprit de Dieu peut enseigner. Le but n’est
pas  ici  de  mentionner  toutes  les  incartades  du  ‘magistère  de  François’
l’argentin, car plusieurs prêtres et théologiens l’ont remarquablement fait.
Le  1er Mai  2019 d’ailleurs,  25  théologiens  ont  porté  plainte contre  le
magistère de François. Et entre Juillet 2016 et Juillet 2017, 110 signataires
hauts Responsables d’Églises ont opéré une correction filiale à François,
sur sa théologie ou les graves questions pastorales, restée sans réponses.

C’est ici une exhortation personnelle de Foi et de ressaisissement que je
produis.  C’est  aussi  une  mise  en  garde  que  je  fais  contre  cette  Église
synodale ou Église mondialiste qui sort de l’eau avec raffinement et que
le  Seigneur  m’a  montrée  de  façon  charismatique  à  plusieurs  reprises,
comme une offense à Son divin  Cœur.

« Qu’attendez-vous  des  prêtres,  demandait  Vicka,  la  voyante  de
Medjugorje, à la Sainte Vierge le 27 Juin 1981.
- Qu’ils soient  persévérants dans la FOI et qu’ils protègent la FOI du
peuple. »  Elle savait que le serpent menaçait le dépôt de la FOI dont le
garant est  sur le  Saint  Siège.  Le dernier pape légitime Benoît  XVI, lui
aussi, livrait dans son testament spirituel rendu publique par le Vatican le
31 Décembre  2022 :  «  Tenez  bon dans la  FOI !  Ne  vous  laissez  pas
troubler ! »

Mon humble  but  est  donc  de  vous  exhorter  à  protéger  votre  FOI,  à
persévérer  et tenir bon dans cette  FOI tri-millénaire  car,  à  l’instar  de
saint Bernard de Clairvaux, il nous faut gémir :
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« L’amertume est devenue excessive par la conduite des propres enfants
de l’Église, c’est peu pour nos pasteurs de ne pas nous garder, il faut en
plus qu’ils nous perdent. Ils sont profondément ensevelis dans le sommeil
de l’oubli. Le tonnerre des menaces divines ne les réveille pas…. Ils font
périr en périssant eux-mêmes. »

Cette érosion en vue de l’anéantissement de l’Église « sera fait avec tant
de raffinement  que presque  personne ne s’en souciera ».  (Message de
Notre Dame de tous les peuples à Amsterdam -1959  )  . C’est la Foi qui est
attaquée  subtilement  depuis  février  2013  au  sommet  de  la  hiérarchie
catholique. C’est la question du mensonge des ministères qui est mise en
cause.  C’est  donc  tout  autant  la  question  de  la  vérité  des  charismes,
puisque  le  ministère  de  Pierre  devrait  lui  conférer  le  charisme
d’infaillibilité pontificale. Il ne semble pas que cela soit…

Quant aux cardinaux, ils ont promis jusqu’au sang de défendre la pureté de
la FOI. Il ne semble pas que cela soit...

Humblement  à  la  suite  du  téméraire  père  Floriano  Pellegrini  et  sa
charmante lettre ouverte au pape François « Cher Jorge Mario Bergoglio,
je t’écris pour t’inviter courtoisement à te retirer et à soulager la sainte
Église catholique de la grave douleur que tu lui causes ». Humblement à
la suite des canonistes Carlo Fantappiè et de docteurs en théologies comme
Kelly Bowring, du père Janvier Gbénou et de pasteurs courageux qui ont
appelé  à  ne plus  écouter Jorge Bergoglio,  je  prends  l’initiative de ce
courrier à large diffusion.

Sainte  Hildegarde  de  Bingen au  11ème  siècle  avait  osé,  elle,  écrire
directement au Pape pour reprendre sa paresse et ses maladresses : « O
homme, tu es terré derrière ta muraille de pierres comme une couleuvre
nue... ». Personnellement je ne prendrai pas le soin de perdre du temps à
lui écrire, car il sait, lui, qu’il n’a rien à faire sur le Saint Siège. Et c’est le
problème…

Et ce n’est point vertu de se soumettre à des mensonges connus ; Il n’y a
nul mérite à obéir à un système bâti  sur des erreurs et  des mensonges.
Nous n’avons pas à obéir à une autorité qui agit contre le bien commun de
l’Église : le dépôt de la foi ainsi que l’explicitation de ce dépôt appelé
«Tradition  et  Magistère».  Les  prêtres  ont  donc  le  devoir  de  ne  plus
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mentionner  le  nom  de  François  dans  la  prière  eucharistique… Et  les
fidèles de s’abstenir de communier si ce nom est prononcé. 
Monseigneur  Joseph  Strickland alerte  l’Église  le  13  Novembre  2024  à
Baltimore : « Nous sommes au bord de tout ce qui a été prophétisé au
sujet  de  l’Église ».  Il  emboîte  le  pas  aux  lanceurs  d’alerte  du  monde
ecclésial : Mgr Vigano -ancien nonce aux USA-, Mgr Schneider -évêque
d’Astana-, Mgr Zvetland, Mgr Marfi (Hongrie), Mgr Chaput (USA), Mgr
Mutsaerts  (Pays-bas),  Mgr  Bagnasco  (Italie),  Mgr  Eleganti  (Suisses),
Cardinal  Zen  (Hong  Kong),  Cardinal  Muller  (Allemagne),  Cardinal
Brandmuller, Cardinal Sarah (ex Préfet Doctrine de la Foi)… et de toute la
Conférence  épiscopale  des  Évêques  africains  ayant  refusé  en  bloc  le
document ‘Fiducia Suplicans’, qui est une gifle antibiblique au Magistère
de la Morale... Document du Saint Siège (dont Mgr Marfi a dit : « C’est un
document  anti-Christ  »).  Mgr  Vigano  avait  parlé  « d’instances
lucifériennes  dans  la  bergerie ».  Ne  cherchons  pas  de  nom  d’évêques
français, il n’y en a pas.

Au  lendemain  du  Concile  Vatican  II,  lequel  a  été  plus  honoré  par
l’Épiscopat français que Notre Seigneur Jésus lui-même, des voix se sont
élevées pour dénoncer  de la  part  de certains  participants,  une véritable
pièce de bouffonnerie. Ainsi cet évêque membre du Dicastère des Rites,
Monseigneur  Antonio  Roméo :  « Le  Concile… Une puissance  sinistre,
jouée par trois mille bons à rien, parmi lesquels certains ne croient même
pas à la Trinité ou à la Vierge, malgré les croix d’or qu’ils portent sur leur
poitrine. » (Cité dans le New York journal américain).

Cette  envolée  incisive  contre  la  machine  cléricale,  grippée  de  mille
habitudes  mortifères,  nous  rappelle  la  puissante  remontrance  du  jeune
moine  Bernard  de  Clairvaux, l’ami  de  sainte  Hildegarde  et  de  saint
Malachie :

«  Malheur à cette génération à cause du levain des pharisiens… Voilà
comment se répand tous les jours dans le corps de l’Église une gangrène
honteuse… C’est une plaie intestine… Si c’était un hérétique déclaré qui
se  levât,  on  le  chasserait  dehors  et  il  se  dessécherait,  mais  à  présent
comment le chasser ?… Amis et ennemis, tous sont parents et tous sont de
la maison… Ils sont ministres de Jésus-Christ, et ils servent l’Antéchrist,
ils  marchent  honorés  des  biens  du  Seigneur  à  qui  ils  ne  rendent  nul

3



hommage ! Tels sont et veulent être ces chefs des églises, les prévôts, les
doyens, les évêques et les archevêques... ». (Sermon du concile de Reims).

Avons-nous peur de parler du même feu ?

« L’Église sera éclipsée et
le monde sera dans la consternation »

(Parole de Notre Dame de la Salette - 1846)

Cette  parole  a  été  émise  par  la  Sainte  Vierge  à  Mélanie  Calvat  le  19
septembre  1846  sur  les  montagnes  de  la  Salette  dans  les  Alpes.  Cette
parole était  « prophétie » de l’imminence d’une  confusion générale et
d’un nombre de fidèles très réduit : « véritables enfants de Marie ». (Saint
Louis Grignion de Montfort).

Il ne faut plus attendre béatement ces jours, nous y sommes déjà. Il
nous  faut  réentendre  l’avertissement  de Jésus  à  son instrument  Vassula
Ryden (+2023) : « N’écoutez plus les faux prophètes qui continuent à vous
caresser  en  vous  disant  que  tout  va  bien,  ma  colère  éclatera  sur  les
apostats ». Nous sommes seulement certains d’une parole de promesse de
Jésus-Christ ; « Les portes de l’enfer ne prévaudront pas contre l’Église ».
Mais qui est vraiment dans l’Église maintenant ? Ainsi se questionne saint
Augustin, puis Benoît XVI, son fils spirituel, lors de l’entretien avec Peter
Sewald : « Un grand nombre se croit dans l’Église mais n’y est pas... ».

La véritable Église du petit nombre signifie une Église prise à partie par
les séducteurs du mondialisme, de mondanités ecclésiastiques. «  L’Église
subsistera  toujours,  mais  parmi  les  enseignants  de  l’Église,  que  de
traîtres,  d’apostats,  de  sectaires  qui  ont  le  signe  de  la  bête…  Bête
semblable  à  l’agneau,  figure  des  ecclésiastiques  infidèles  ». (Mélanie
Calvat de la Salette, 1899).

En  effet  jamais  les  enseignements  et  gestes  pastoraux  venant  du  Saint
Siège  n’ont  été  autant  déviants,  dans  autant  de  sujets,  en  si  peu de
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temps,  s’accordent  à  dire  les  historiens  du  Magistère.  Des  actes
symbolisant  cette  dérive  autocratique,  se  trouvent  dans  le  refus  du
pape ?? Bergoglio  de  laisser  les  brebis  embrasser  son  anneau  du
pécheur,  alors  qu’il  s’abaisse  pour  embrasser  David  Rockfeller,  John
Rotschild et Henri Kissinger et autres mondialistes multimilliardaires. Ne
se considère-t-il plus comme le « vicaire du Christ »  ? Est-ce pour cela
qu’il a rayé définitivement cette mention des actes de la papauté ? Est-ce
pour  la  même  raison  que  depuis  deux  ans  il  ne  préside  plus  aucune
Eucharistie, et qu’il ouvre la porte sainte de la basilique saint Pierre sans
sa mitre d’évêque de Rome et assis ? Son attitude envers Marie, la Porte
Sainte du Ciel, est tout autant irrespectueuse, nous le verrons plus loin.

Mes Biens-aimés, tous les âges de l’Église ont été traversés, il est vrai, par
l’épreuve de la houle spirituelle. L’âge de l’ensemencement par le sang des
martyrs, l’âge de l’irrigation par la passion de la vérité sans charité, celui
de l’illumination a été traversé par les excentricités scandaleuses, l’âge de
Paix  par  la  tentation  de  la  possession  et  de  la  paresse,  mais  l’âge  de
l’affliction que nous traversons est transpercé par la lance de la trahison
Iscariotine,  qui  est  épiscopale.  Ce cinquième âge de l’Église  selon le
vénérable Holzhauser correspond à l’Église de Sardes dans la Révélation
de l’Apocalypse de saint Jean :  … «  Tu passes pour vivant mais tu es
mort !… Fais pénitence.  Tu as un petit nombre à Sardes qui n’ont pas
souillé leurs vêtements ». (Apoc. 3)

L’Église de Sardes nous parle   d’un petit reste  . Un petit nombre. Un petit
troupeau tout  petit,  disait  le  pape  Paul  VI.  En échos à  cette  révélation
biblique,  de  nombreuses  prophéties  parlent  d’un  petit  reste  fidèle.  Le
vénérable Holzhauser précise dans son intuition prophétique que : « Tous
les hérétiques qui, dans le 5ème âge, sont à peu près aussi nombreux que
les sauterelles sur la terre, se glorifient du nom du Christ ». Combien de
fidèles, prêtres et évêques sont dramatiquement refroidis dans la calamité
de ce que nous vivons ? Probablement un grand nombre :

« Un grand nombre de cardinaux marchent sur le chemin de la perdition
éternelle car ils conduisent mon peuple à la perdition éternelle ». (Notre-
Dame du Mont Carmel à Garabandal - 1962).

Monseigneur Schneider, Évêque d’Astana dans ‘Christus Vincit’ donne sa
terrible vision de 50 ans d’habitudes cléricales corrompues : « Il ne peut y
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avoir de situation pire dans la vie de l’Église que celle dont nous sommes
actuellement  témoins.  Les  cadavres  spirituels  d'évêques  et  de
cardinaux...  Crise  qui  dure  depuis  un  demi-siècle...  Crise  causée par  le
choix souvent irresponsables et extrêmement superficiel des candidats à
l'épiscopat et au cardinalat... Candidats moralement déplorables qui ont
souvent perdus la Foi  et trahi leur maître,  Jésus-Christ.  Ils  doivent leur
promotion  au  favoritisme et  à  l'appartenance  au  même  clan
idéologiquement clérical.  Je n'exclus pas l'appartenance à un réseau de
clan  clérical  maçonnique...  Cadavres  spirituels  d'évêques  et  cardinaux
pédophiles et hérétiques."

L’appel  récent  de  plusieurs  évêques  et  cardinaux  dont  Monseigneur
Strickland,  ancien évêque au Texas,  est  sans précédent :  « Une grande
mascarade a eu lieu. La plupart des évêques sont des mercenaires lâches,
ou  pire,  des  loups,  qui  mettent  activement  en  danger  les  brebis  et  les
éloignent  du  Christ.  »  Un  autre  évêque  des  Pays-Bas,  Mgr  Mutsaerts
s’était époumoné à dire, au début du synode sur la synodalité en 2023 :
« Avec ce chemin synodal, vous éloignez les âmes du salut ». Il n’y a donc
rien  de  plus  grave  que  ces  constatations  épiscopales  courageuses  qui,
comme le veut saint Paul, ont «  le souci de toutes les églises »,  et  pas
seulement de leur petit diocèse.

Faut-il avoir peur de résister à
une autorité qui consent à l’erreur ?

Sainte Jeanne d’Arc : « Évêques, je meurs par vous !!! » ; elle est morte en
invoquant le Saint Nom de Jésus et en déshonorant les évêques. Elle est la
Sainte la plus honorée avec Thérèse.

Saint Thomas More : « Si j’ai contre moi tous les évêques, j’ai pour moi
tous les saints et docteurs de l’Église ».
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Saint  Athanase à  qui  l’on objectait  :  «  Vous  avez  contre  vous  tous  les
évêques », répondait avec l’assurance de la foi : « Cela prouve qu’ils sont
tous contre l’Église… Ils ont les bâtiments, nous avons la Foi ».

Saint  Bernard :  «  Ils  servent  l’Antéchrist…  Les  évêques et  les
archevêques... »

Enfin le Vendredi Saint 1961, Jésus dit à la religieuse mystique italienne,
Bienheureuse  Elena  Aiello  :  «  Ma fille,  seul  un petit  nombre de  gens
aiment vraiment l’Église. »

Bossuet ( +1704 ), l’évêque grand prédicateur et ami de saint Vincent de
Paul  e  ,   dans  sa  controverse  avec  Leibniz  disait  :  «  Les  évêques  ou
pasteurs… S’ils renonçaient à la FOI de leurs consécrateurs, c’est-à-dire
à celle qui est en vigueur dans tout le corps de l’épiscopat et de l’Église,
renonceraient en même temps à la promesse : « Je suis avec vous jusqu’à
la consommation des siècles », parce qu’ils renonceraient à la perpétuité
de la doctrine, de sorte qu’il ne faudrait plus les réputer pour légitimes
pasteurs . »

Avoir le grand nombre contre soi, n’est donc pas ‘’être en dehors de
l’Église’’, d’après ces saints. Être du petit nombre, c’est vivre au cœur
de l’Église selon le modèle de l’église de Sardes (Apoc. 3).

« Ne craignez pas, petit troupeau, car Dieu votre père a pour agréable de
vous  donner  les  royaumes,  quoique  naturellement  vous  ayez  tout  à
appréhender, vous n’êtes qu’un faible troupeau, si petit, qu’un enfant peut
le  compter…  Et  voilà  les  mondains  pour  vous  combattre  par  leurs
calomnies, leurs mépris, leur violence. Vous êtes faibles, ils ont l’autorité
en main, vous êtes pauvres, ils sont riches… Je suis votre protecteur. »
(Saint Louis Grignion de Montfort).

Saint Athanase contre tous, est aujourd’hui un modèle de courage. Saint
Bernard le charismatique est un héros de l’exhortation. Nous croyons que
« le plus grand manquement de l’apôtre c’est  le manque de courage. Le
devoir du chrétien est de promouvoir la vérité même si le prix est très élevé
»  (Bienheureux Popieluzko).  Or,  presque tous les  apôtres  d’aujourd’hui
manquent gravement au courage de défendre le dépôt de la Révélation.
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Le pape Benoît XVI insistait : « Le courage de la vérité est à mes yeux, un
critère de premier ordre de la sainteté ». Les cardinaux sont liés dans une
conspiration  d’un  scandaleux  silence.  Le  silence,  y  compris  sur  un
conclave  qui  invalide  probablement  l’élection  de  Bergoglio,  silence
qu’avait  rompu  le  Cardinal  Ricard devant  quelques  uns  de  ses  prêtres
diocésains,  en  relativisant  cela  par  une  hérésie  :  « Il  y  a  un  pape
contemplatif et un pape actif et François le sait et cela ne lui fait rien. »

Aujourd’hui  se  pose  la  question  d’obéir  à  Dieu plutôt  qu’aux hommes
selon  les  Actes  des  Apôtres.  Saint  Bernard  de  Clairvaux paraphrasait
l’Écriture : « C’est une vaine excuse de dire qu’on obéit aux hommes si
l’on désobéit à Dieu. » Aujourd’hui il n’est plus possible d’obéir à cette
église synodale qui veut épouser le MONDE, qui se prosterne devant des
dieux païens et accepte des rituels profanes.

Saint  Antoine du  désert  lui  aussi  prophétisait  le  futur  lointain  contre
l’exagération d’un aggiornamento moderniste. Au 4ème siècle il écrivait :
« Les hommes se livreront à l’esprit de leur siècle… Ils diront que l’Église
doit être mise à jour et rendue significative aux problèmes du jour. Quand
l’Église et le monde seront UN, alors les jours de la fin seront proches ».
Car  le  maître  de  Nazareth  nous  a  prévenus  que  nous  n’étions  pas  du
monde.

Rendre  l’Église UNE avec le  monde,  c’est  précisément  le  travail  d’un
réseau puissant dénoncé par saint Jean-Paul II et Benoît XVI et qu’ils ont
tous deux tenté de stopper avec des mesures canoniques dont celle de la
Constitution apostolique UNIVERSI DOMINICI GREGIS du 22 février
1996. Oui, ces deux papes précédents ont eu connaissance de la mise en
œuvre des prophéties de  la Salette (1846), de Fatima (1917) et d’Akita
(1973) qui,  toutes  les  trois,  ont  annoncé  que  l’ennemi  infiltrerait
jusqu’au sommet de la hiérarchie. Pour qu’un schisme d’hérésie ait du
pouvoir il faut évidemment qu’il soit professé par les soi-disant gardiens
de la soi-disant Église catholique. Il faut en effet que ses chefs apostats
jouissent d’une confiance sans bornes de la part des fidèles. Il faut que
l’erreur empreinte la couleur de la vérité, l’odeur du vrai magistère.

C’est pourquoi l’ennemi n’a d’autre alternative que de se glisser comme
un serpent  au sommet  de  la  hiérarchie  et,  avec  son  nœud coulant,  de
serrer  le  cou du corps  du Christ.  Le  cou,  dit  saint  Bernard,  c’est  la
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Vierge Marie par qui passent tous les influx nerveux et sanguins de la
tête vers le reste du corps (médiatrice de toutes grâces).  Il  est  donc
étonnant de constater les envolées blasphématoires de celui qui occupe les
Siège de Pierre,  contre l’Immaculée Conception et contre Marie Co-
Rédemptrice :

« Cela ne sert à rien de perdre son temps avec de nouveaux dogmes qui
établissent de nouveaux titres, c’est folie... Marie est dame, femme, mère
de son fils et elle est métis, femme de nos peuples qui a fait Dieu métis. La
vierge  n’est  pas  co-rédemptrice,  ne  perdons  pas  de  temps avec  ces
histoires qu’il faut l’appeler ceci ou cela ». Saint Jean-Paul II s’était donc
trompé  quand  il  disait  :  « La  vierge  Marie…  Pour  être  ainsi  co-
rédemptrice de toute l’humanité ». Saint Pie X s’était il trompé aussi ? Le
saint Office ? Il n’y a donc pas de vérité stable ?

La prophète Maria de la divine Miséricorde l’avait annoncé de la part de la
Vierge elle-même : « Le prochain pape me dénoncera, moi la mère bénie
de Dieu, et  ridiculisera mon rôle de co-rédemptrice  ». (Message du 10
Avril 2012). Quant à son Immaculée Conception, nous savons depuis peu,
par  Bergoglio,  qu’elle  l’a  bizarrement  perdue  !  Oui  Marie  n’est  plus
Immaculée  conception depuis  son  message  papale aux  personnels  du
Vatican en Décembre 2018. Ce n’est  pas une maladresse,  quand on est
pape, cela s’appelle une attaque ciblée et stratégique. L’occupant du Saint
Siège est aussi méprisant pour la sainte Vierge la Mère de Dieu, que pour
la France et son nom de baptême « Fille aînée de l’Église, éducatrice des
peuples » (Saint JP II).
« Arrêtez de m’embêter avec la France Fille aînée de l’Église, c’est de
l’histoire passée qui remonte à Clovis, le passé ne m’intéresse pas, moi je
regarde  le  futur.  »  (Cité  par  Caroline  Pigozzi).  Bergoglio  a  tort  car
l’histoire est un lieu théologique où le dépôt de la FOI se révèle aussi. En
toute  confidence,  je  dois  vous  dire  que  le  Pape Léon XIII  me console
quand il déclarait : «  Nous avons pour le royaume de France une amitié
particulière… Son baptême a  été  de  la  plus  haute  importance  pour  la
chrétienté elle-même. »… pas pour l’Argentin.

En 1960 hélas, alors que « sur ordre express de Notre Dame », le troisième
secret de Fatima devait être rendu mondialement public l’année suivante,
le  Saint-Siège  a  fait  savoir  «  qu’il  ne  souhaitait  pas  prendre  la
responsabilité de faire connaître ce secret au vu de sa gravité ». La gravité

9



étant que le sommet de la hiérarchie allait être assiégé. Aujourd’hui nous
entendons  ce  genre  de  réflexion  incroyable  :  «  En  désobéissant
formellement  à  François,  nous  obéissons  à  l’Église  éternelle  ».  (Mgr
Schneider sur l’interdiction des messes de rite tridentin). Qui l’eût cru ?

Pour terminer  sur  le  courage des pasteurs  actuels,  qui,  presque tous se
taisent,  nous  devons  admirer  le  don  de  force  spirituelle  présent  dans
l’histoire du monde, à travers les cœurs d’enfants et d’adolescents qui ont
changé le cours de l’histoire grâce à la mise en acte de leur courage.

Salomon qui, à l’âge de 12 ans, était le plus sage que la terre ait porté,
composant des milliers de poèmes inspirées.  Marie de Nazareth qui à
l’âge de 15 ans a dit ‘oui’pour porter le Messie attendu d’Israël. Clovis
qui à partir de l’âge de 15 ans s’est laissé enseigner par son père spirituel
l’évêque saint Remi et qui a gagné à la France le nom de «  Fille aînée de
l’Église  ».  Jeanne d’Arc qui,  à  l’âge de 12 ans,  comprend sa  mission
divine et s’extrait du groupe d’amis afin d’aller recueillir les Voix qui lui
parlent pour le Salut de la France. José Sanchez de Rio qui, à l’âge de 14
ans,  est  torturé  par  l’état  Mexicain  dans  «  la  gigantesque  Vendée
Mexicaine » pour avoir proclamé haut et fort « Viva Christo Rei ». Alexis
Romanov qui, à l’âge de 14 ans, devient martyr offert sous les balles des
révolutionnaires bolcheviques à Ekaterinbourg et dont le sang va bientôt
irriguer  la  résurrection  de  la  Russie.  Lucia  de  Fatima,  Francesco  de
Fatima qui, dans leurs tendres 9ème et 12ème années, n’ont pas flatté le
sens  de  l’athéisme  mais  ont  rendu  témoignage  au  monde  entier  de  la
gravité des temps actuels.

Alors, honte au silence des cardinaux de Bergoglio, qui ont fait le serment
de conserver la vérité « jusqu’au sang »… Qui prend l’épée périra par
l’épée.

Rendre l’Église UNE avec le monde
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Rendre l’Église UNE avec le monde, c’est le travail à Rome de celui que
les disciples du mondialisme, de la S.D.N., de l’O.N.U. puis de Davos ont
appelé l’Apôtre du Processus. Ce dernier est remarquablement décrit par
Malachie Martin dans son livre «  La maison battue par les vents » ; ce
dernier travail consistant à aligner l’Église sur les valeurs des « droits-de-
l’hommisme » au lieu d’aligner les brebis du Christ à la Croix glorieuse du
Golgolta. Ils veulent créer un nouveau royaume du Christ « où il y aurait
la résurrection sans la croix » (B. de Rembort -Le monde en feu-).
Vassula Ryden écrivait, de la part de Jésus sur le faux prophète qui vient :
«  Son but est de distordre les écritures du commencement jusqu’à la fin,
de  faire  du langage  de  la  croix  une cymbale  résonnante,  une  théorie
rationnelle, de philosophes, singeant la sagesse et, de ces enseignements
vides, il nourrit une multitude et les conduit à leur mort.  »

L’esprit de l’ennemi n’est donc pas contre le Christ, mais contre la Croix
du Christ. « J’apprends qu’il y en a parmi vous certains qui se comportent
en ennemis de la croix du Christ ». (St Paul aux Philippiens). En 1977 le
cri de saint Paul VI  aurait dû alerter les baptisés : « Il y a un très grand
trouble  en ce moment  dans le  monde et  dans l’Église  et  ce qui  est  en
question c’est LA FOI ».

1977, c’était  l’époque de l’alignement de l’Église avec le monde et ses
séductions, celle de l’Apôtre du Processus que draguaient les élites, fils
spirituels de Rockefeller. L’époque du cardinal Cazaroli. L’époque qui a
produit ces gémissements de Jésus à la prophète  Vassula Ryden dans les
années 80 : « Aujourd’hui le tyran piétine déjà mon corps… L’un de ceux
qui vivent sous mon toit Me trahit. Cela est en cours, ils sont déterminés à
s’installer sur mon trône… Ils placent les leurs sur les meilleurs sièges
pour régner avec un sceptre de  mensonge. Dis à mes bergers d’ouvrir
leurs  yeux…  Même  les  démons  sont  dans  l’épouvante  et  pâlissent.
L’ennemi s’en vient avec un nœud coulant dans la main. »

Le Saint Siège est devenu indulgent envers les compromis, car le monde
sur  lequel  il  s’aligne,  n’aime  ni  la  Croix,  ni  les  sacrifices,  ni  aucune
frustration d’aucun ordre. Le Saint Siège est devenu l’aumônerie générale
de  l’agenda  des  élites  mondialistes.  Il  devrait  parler  dans  la  vérité,  il
s’exprime  sans  cesse  dans  l’ambiguïté.  Il  parle  d’idéologie  quand
l’expression de la FOI ne lui plaît pas, sous-entend que l’enfer est vide,
que la dignité de l’homme est infinie et que les grands pécheurs seront
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néantisés. ???  Oui  «  Rome  perdra  la  foi  et  deviendra  le  siège  de
l’antéchrist   »   (prophétie de la Salette)  . C’est FAIT !!!

«   Tu as   un petit nombre   qui n’a point  
souillé ses vêtements   »   (Apoc 3,4)  

La souillure du vêtement des noces, du vêtement de baptême, c’est la tache
de  la  compromission,  de  l’acceptation  du  péché.  Acceptation  par  la
négation  du  péché  originel,  acceptation  par  la  relativisation  du  péché
personnel, et acceptation par l’instauration d’un péché social structurel. Il
fallait pour cela trouver un nouvel apôtre du Processus. La tâche semble
avoir été accomplie avec l’élection invalide de J. Bergoglio. La prophétie
du château de l’Oba en 1771 (Suisse) disait : « Le clergé se portera aux
désirs de la puissance constituée, les emplois éminents de l’Église seront
confiés  à  des  gens  parjurés  ou  dissimulés ;  on  n’admettra  que  des
renégats pour les desservir. »

La vénérable Anne-Catherine Emmerich (+1824) vit dans ses visions que
les ecclésiastiques travaillaient très activement à la démolition de l Église :
« Je vis, à ce que je crois,  presque tous les évêques du monde, mais  un
petit nombre seulement parfaitement sain… ». Elle ajoute : « Une église
toute neuve s’élèvera au dessus de l’ancienne… La translation d’un lieu à
un autre, ce qui signifiait qu’elle semblerait perdue, mais en fait reposerait
sur  un  petit  nombre.  La  vraie  Église  sera  complètement  isolée  et
complètement déserte. Il semble que tout le monde se sauvera. »

La  grande  mystique  Soeur  de  la  Nativité  (Jeanne  Le  Royer  -  +1798)
entendit de la part de Dieu, dans un ton d’autorité terrible : « Ils ne sont
plus en droit de parler en mon nom… Loin de me déplaire, vous m’honorez
en leur désobéissant, ne les écoutez pas,  SÉPAREZ-VOUS EN...  ».  En
réalité nous devons entendre : « Séparez-vous de ceux qui se sont séparés
de la vérité du dépôt de la FOI. »
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L’éclipse de l’Église est donc une éclipse du nombre. Face à la multitude
qui suivra l’église alignée avec le mondialisme et sa relativité de morale, le
petit  nombre ne sera plus visible.  De quoi ce petit  troupeau sera-t-il  le
porteur ? D’une pensée catholique, c’est-à-dire de cette Foi donnée pour
l’univers, venue des paroles du Christ qui est le même hier, aujourd’hui et
demain. Aujourd’hui à Rome une pensée non catholique à l’intérieur du
catholicisme devient la plus forte.

Saint Paul VI : « Ce qui me frappe, c’est qu’à l’intérieur du catholicisme
une pensée non catholique à l’intérieur du catholicisme devienne demain
la plus forte. Mais elle ne représentera jamais la pensée de l’Église. Il faut
que subsiste un petit troupeau, même si c’est un troupeau tout petit. »

… Un  troupeau  insignifiant,  résidu  d’une  apparente  défaite.  Mais  « 
l’Église est une perpétuelle victoire dans une apparente défaite ». (Saint
Charles de Foucauld).

Le grand schisme
« Grande détresse telle qu’il n’y en aura jamais plus »

Il  est  devenu  courant  d’entendre  gémir  que,  si  des  croyants  quittent
l’Église, ça produira un scandale dont n’a pas besoin l’Église. Certes, mais
malheur  à  celui  par  qui  arrive  ce  scandale  et  non  pas  à  ceux  qui  se
scandalisent,  et  « il  est  d’ailleurs  préférable  de permettre  la  naissance
d’un scandale, que de renoncer à la vérité ».  (Saint  Thomas d’Aquin).
Celui par qui arrive ce scandale, c’est celui qui a dit dans l’avion en 2018 :
« Le schisme ne me fait pas peur ». Pouvait-il penser que, non seulement
cette déchirure fait peur au Christ, mais qu’elle Le crucifie de nouveau ?
S’il a osé prononcer cette parole, mes Biens-aimés, c’est parce qu’il est
schismatique et, par l’offrande de l’Eucharistie en union à sa personne, il
désire profaner toute les messes.

13



Il ne s’agit donc nullement de quitter l’Église (qui est UNE avec JÉSUS),
mais de se séparer de ceux qui consentent à déchirer le mystère de la FOI
en piétinant les dogmes et la morale. Alors oui, l’Église véritable quittera
petit  à  petit  les  bâtiments de  l’institution,  comme  le  disait  Saint
Athanase, mais  conservera  la  FOI  brûlante  aux  catacombes.  Cette
séparation est un secouement de la poussière de nos pieds, en témoignage
contre leur scandaleux silence qui devient profanation : « Les évêques...
Leur  infidélité  ne  peut  certes  pas  anéantir  la  vérité  de  leur  sceau
sacramentel, mais ils ne peuvent plus conserver leur autorité qui consiste
dans la continuité, la succession, la perpétuité de la doctrine ». (L’évêque
Bossuet). Cette séparation  nous conduit au désert, que tant de prophètes
ont annoncé. Et, ce désert nous fait peur car il nous conduit aux refuges, et
les refuges à l’inconfort.

Une prophétie de saint François d’Assise parle d’une grande époque future
de tribulation et d’affliction dans laquelle de grands périls et des embarras
temporels et spirituels pleuvront. Le pouvoir des démons sera plus fort.
« Ceux qui  dans  la  ferveur  de  l’esprit  s’attacheront  à  la  piété  avec  la
charité  et  le  zèle  de la  vérité,  recevront  persécutions et  injures comme
obéissants et schismatiques ».

Sainte Hildegarde de Bingen (1098-1180) éclairée sur ces temps du 5ème
âge de l’Église écrit : «  Il arrivera, à la fin de la 5ème époque, que le
clergé et l’Église seront enveloppés dans les filets d’un schisme affreux et
de la plus grande confusion ».

Bienheureux Bernard de Bustis : «  La majorité se déclarera plutôt pour
l’antipape  que  pour  le  vrai  pontife…  Celui  qui  sera  le  vrai  pontife
s’appellera  au temps du schisme, Roboam, tandis que le faux pontife se
nommera  Jéroboam…  Cela  parce  que  le  vrai  pontife,  dès  le
commencement du schisme, ne comptera dans son obédience que les deux
douzièmes des chrétiens, les dix autres douzièmes s’attachant au pseudo-
pontife.  Toutefois  les  vrais  cardinaux  et  gardiens  de  l’Église  suivront
Roboam... ».

L’une  des  premières  conséquences  de  la  confusion  généralisée  et  de
l’éclipse de l’Église  est  :  l’éclipse de la  papauté… Bergoglio n’étant
plus qu’un faux pape, après avoir été un anti-pape le temps du vivant de
Benoît XVI.

14



Jean  Lichtemberger  (1528)  décrit  dans  Nouveau  Liber  Mirabilis  « la
papauté s’éclipsera ». Mélanie Calvat de la Salette dit qu’avant le grand
pape qui mettra fin au schisme « Il y aura deux papes vermoulus, plats,
douteux ».

Saint Nicolas de Flue au 15ème siècle prophétisa : « l’Église s’enfoncera
alors de plus en plus profondément, jusqu’à ce qu’elle semble finalement
anéantie, et que la succession de Pierre et des autres Apôtres semble avoir
pris fin. Mais après cela elle sera exaltée victorieusement à la vue de tous
les douteurs. »

C’est  sur  la  vision  d’une  nouvelle  croyance que  cette  église  doit  se
manifester dans sa perversité. Nouvelle croyance qui a été stylographiée
par les nouveautés en marche du Saint Siège romain : essais liturgiques
profanes,  violation  du  Droit  canon,  actes  d’idolâtries,  blasphèmes
liturgiques  et  pastoraux.  Cette  nouvelle  croyance se  veut  un  faux
œcuménisme,  non  pas  à  la  manière  du  saint  Pape  Jean-Paul  II  qui
demandait de « faire tout ce que nous pouvions faire ensemble avec nos
frères protestants  et  orthodoxes  »,  mais  un œcuménisme inter-religieux
profanant la christianité de notre Foi.

Ceci  est  superbement  clair  dans  la  vision  de  la  bienheureuse  Anne-
Catherine Emmerich  portant sur le temps de cette tribulation : «  J’ai eu
une autre vision… J’ai vu comment seraient funestes les conséquences de
cette fausse église… J’ai vu que l’Église de Pierre serait compromise par
un  plan  fomenté  par  une  secte  secrète…  Une  église  construite
extravagante qui  embrasserait  toutes  les  croyances  de  l’égalité  des
droits : évangéliques, catholiques et toutes les confessions, avec un seul
berger… J’ai vu tous les hérétiques de toutes sortes ». Une secte secrète ?
C’est en écho à cela, que l’exorciste du Vatican don Gabriel Amorth disait
souffrir « d’une secte maçonnique satanique au sein du Vatican, faite
de cardinaux et de laïcs. »

Cette  nouvelle  croyance est  écrite  au  fer  rouge  dans  la  vision  de  la
république  française,  dont  s’est  fait  le  porte-parole  Vincent  Peillon,
ministre de l’éducation nationale en 2014 : «  Et c’est bien une nouvelle
naissance, une  transsubstantiation qui opère dans l’école et par l’école,
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cette  nouvelle église avec son nouveau clergé, sa  nouvelle liturgie,  ses
nouvelles  tables  de  la  loi. »…  Une  vision  dénoncée  par  Mgr  Michel
Schooyans dans son livre  ‘La face cachée de l’O.N.U.’ qui  révèle  une
commission permanente de 20 membres travaillant à établir  une religion
mondiale,  où  les  particularités  de  chaque  religion  seraient  anéanties
(« Commission des exorcistes » citée par Père M.Verlinde).

Est-ce la même idéologie pour laquelle, J. Bergoglio a déclaré au début de
son pontificat, que « l’avenir de l’Église est davantage dans la parole que
dans  l’eucharistie » ? Avait-il  l’intention de ‘toucher  à l’Eucharistie’ ?
Étonnant car toute parole est  en quête d’incarnation,  le  Verbe s’est  fait
Parole pour se faire nourriture et être une seule chair avec nous : corps
sang âme et divinité. C’est le mystère de la divinisation de la personne
humaine. Un mouvement qui semble donner des nausées à l’occupant du
Saint Siège.

Cette  nouvelle croyance est la soupe de toutes les croyances mettant à
égalité  les  religions.  Bergoglio  en  Indonésie  questionnait  des  jeunes
musulmans et chrétiens :

«  L'une des choses qui m'a le plus frappé chez vous, les jeunes, ici, c'est
votre capacité de dialogue interreligieux. Et c'est très important, parce que si
vous commencez à vous disputer : “Ma religion est plus importante que la
tienne...”, “La mienne est la vraie, la tienne n'est pas vraie...”. Où cela
mène-t-il ? Toutes les religions sont un chemin vers Dieu. “Mais mon Dieu est
plus important que le vôtre !” Est-ce vrai ? Il n'y a qu'un seul Dieu, et nous,
nos religions sont des langues, des chemins vers Dieu. Certains sont sikhs,
d'autres musulmans, d'autres hindous, d'autres chrétiens, mais ce sont des
chemins différents.  Understood ? Mais  le  dialogue interreligieux,  entre  les
jeunes, demande du courage. Parce que la jeunesse est l'âge du courage,
mais vous pouvez avoir ce courage de faire des choses qui ne vous aideront
pas. Au lieu de cela, vous pouvez avoir le courage d'aller de l'avant et de
dialoguer.

L’argentin relativiste qui occupe le Saint Siège est bien le même qui avait
déclaré : «  Nous ne sommes pas très enthousiastes pour faire subitement
des  conversions.  Si  elles  viennent,  elles  attendent,  on  discute,  on
confronte ». Pourtant Dieu, de partout et de tout temps, appelle à l’urgence
de la conversion et les anges attendent la joie d’un seul pécheur repenti.
Mirjana de Medjugorje qui voit la Sainte Vierge chaque jour depuis 1981,
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dit exactement le contraire de Bergoglio : « Les événements annoncés par
la Sainte Vierge arrivent bientôt. Convertissez-vous dès que possible ».
En tous cas, si conversion il y a, je conseille de ne pas frapper à la porte de
J. M. Bergoglio. Vous serez déçus pour la date de votre baptême. Vous
attendrez, vous discuterez, vous confronterez. Une honte pastorale !

Lui, il déclare que « notre plus grande gloire, c’est notre état de pécheur
»! C’est pour çà qu’à ses yeux « le péché n’est pas une tache dont il faut
se débarrasser  ». (‘Je crois en l’homme’).  C’est  encore pour cela qu’il
déclare les concubinages dans lesquels il a vu une grande fidélité comme
de véritables mariages. Alors pourquoi les prêtres ont-ils fait des études
pour une pastorale inutile ? À quoi jouent les curés à chercher à donner des
sacrements puisque ces couples ont la grâce du mariage, sans être mariés ?
Les ministères vont-ils donc devenir inutiles ? Celui d’épiscope était sensé
être lié au discernement, et pourtant le critère de supernaturalité pour les
faits  d’apparitions  est  aboli  -  on  ne  veut  plus  laisser  les  épiscopes
discerner :  doit-on  y  voir  les  prémices  de  l’abolition  du  discernement
relatif à la sainteté des hommes ? Va-t-on supprimer les canonisations ? Ce
serait logique puisque les saints ont ridiculement essayé de se débarrasser
des taches de leurs péchés...

Ma religion ou ta religion est-elle la vraie ? Oui je le réaffirme, Mon Dieu
est plus important que le vôtre, puisqu’il s’agit de Jésus-Christ qui a dit :
« Je suis Le Chemin, La Vérité, La Vie ». Non le courage n’est pas d’aller
de  l’avant  pour  dialoguer  mais  bien  d’annoncer  l’Évangile  à  contre
courant du  monde.  Non  le  courage  n’est  pas  dans  le  dialogue
œcuménique, mais dans  l’affirmation de sa foi au Fils de Dieu unique
Sauveur.

Quel  mépris  pour  les  martyrs  des  siècles  passés  et  pour  les  chrétiens
d’Orient martyrisés ! Oui je puis l’affirmer, ma religion est au-dessus de la
tienne en ce qu’elle m’offre - par pur don - les moyens d’être en union
commune  avec  Dieu  :  Sa  Parole,  Sa  Chair  et  Son  Sang,  Sa  Grâce
sanctifiante et charismatique. Oui je le confesse ma religion n’est pas une
religion, c’est une communion. Ma religion ne me met pas seulement en
relation avec Dieu, elle me met en union commune avec lui, en une seule
chair. Christ est mort pour cela ! Sinon, ce n’était pas la peine qu’Il en
meurt. Oui il existe des religions qui non seulement ne sont dotées d’aucun
germe de vérité mais en plus, qui sont basées sur des sacrifices humains.

17



Oui, le baptême qui donne toutes ces richesses-là est encore important, est
encore objet d’une urgente prédication. Pas pour Bergoglio ?

Monseigneur  Athanasius  Schneider nous  remet  en  mémoire  ce  roman
prédictif écrit en 1942 où Fray Simon, dans le roman ‘Juana Tabor 666’,
est un religieux prêtre de Buenos Aires qui s’emploie de toutes ses forces à
devenir  pape.  Il  atteint  son  objectif  avec  une  femme  puissante  de
l’Alliance mondialiste. Ce cynique personnage déclare : « Je porte en moi
toutes les énergies d’une croyance nouvelle. Ma mission est d’actualiser
les religions  dans le domaine du dogme, de la politique et de la société.
J’ai reçu du Seigneur un secret divin… Je commence moi-même, en moi-
même le royaume parfait… Je suis le fils aîné d’une nouvelle alliance. »

À la lumière des déclarations de Bergoglio sur les religions qui,  toutes
apporteraient  le  Salut,  à  la  lumière  de  la  pression exercée  par  la  reine
d’Angleterre dans l’élection du candidat de « la mafia de saint Gall» à
savoir ce religieux prêtre de Buenos Aires, il est difficile de ne pas y voir
l’accomplissement de cet « oracle prophétique » païen, 70 ans après.

Enfin sainte Faustine nous remet en mémoire sa très douloureuse journée
de prière, où Jésus lui demandait d’intercéder pour les prêtres. Ce jour-là
dit  la  religieuse polonaise,  elle  a souffert  plus que jamais en une seule
journée, à la fois intérieurement et extérieurement.  Elle y découvre une
agonie au goût d’amertume du jardin de Gethsémani : ce jour-là, c’était le
17 Décembre 1936 : jour de la naissance du petit Jorge Mario Bergoglio,
futur  usurpateur  du  trône  de  Pierre.  Ce  jour-là  c’était  celui  de  la
naissance d’un prêtre qui se qualifiera lui même « d’un peu fourbe ».

Certes, l’homme du trône a joué à l’humble dans les prisons et les favelas,
il a trompé son monde avec sa compassion humaine et sans grâce, mais sa
figure a bien été annoncée par les prophètes. « Il sera traité comme un
saint  vivant…  Toute  personne  qui  s’oppose  à  lui sera  critiquée  et
considérée comme hérétique. Ces âmes seront mises de côté et nourries
aux chiens » (Maria divine Miséricorde-2011). Est-ce lui le faux prophète
de l’Apocalypse ? Je ne sais. Mais ce que je sais de source Vaticane, c’est
que  c’est  fait  :  de  partout,  des  prêtres  sont  sanctionnés,  relevés,
excommuniés et là-bas un régime de terreur règne.
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 Ce que je sais, c’est que toute personne qui s’oppose à lui est traitée de
« marche arriériste » ou pire « d’idéologue ». Pourtant la Doctrine de la
Foi, la Tradition apostolique et le magistère ecclésiastique sont attestées et
éclairées par l’Écriture Sainte, n’ont rien à voir avec une idéologie. Quant
aux traditionalistes et latinistes, « ils relèvent de la pathologie », selon son
discernement.  Par grâce, le  cardinal  Robert  Sarah  objecte  récemment :
« Toute tentative  d’abolition de la  messe traditionnelle serait  un projet
diabolique ».  Á  deux  doigts  de  déclarer  François  de  diabolique,
l’incident a frôlé l’explosion !
Dans le livre «  Le pape dictateur » tous ces éléments sont mis à jour,
quelques années après son arrivée au trône de Pierre. Le père Don Stefano
Gobbi, fondateur du Mouvement Sacerdotal Marial, recevait lui-même des
milliers de pages dictées par la Sainte Vierge annonçant la bête à deux
cornes  :  la  franc-maçonnerie  ecclésiastique qui  justifiera  le  péché  et
engendrera  un  faux  œcuménisme.  Enfin  le  pape  aime  les  pauvres,
s’attendrit le monde. Mais Judas, lui aussi, a prêché en faveur des pauvres,
contre le Christ ! Ne pouvait-on pas garder cette somme d’argent utilisée
pour le parfum liturgique et le donner aux pauvres ? « Les pauvres, Judas,
vous en aurez toujours... Ce que tu as à faire, fais-le vite. »

Biens-aimés, je constate que celui qui est assis sur le trône de Pierre ne se
comporte  pas en  grand  prêtre  de  l’unique  et  éternelle  alliance  tri-
millénaire, il ne se comporte pas en médiateur entre Dieu et les hommes
car  il  nous parle  rarement  de Jésus et  de son royaume,  il  n’est  pas le
vicaire du « véritable tabernacle »,  ne semble pas vouloir « détruire les
œuvres du diable »,  ne semble pas « appeler les pécheurs » ni les justes
mais il nomme «justes» tous les pécheurs dans une grotesque miséricorde,
il n’est d’ailleurs rejeté ni par les hommes, ni par les politiciens, ni par les
médias.  Il  ne  se  comporte  pas  en  père  miséricordieux,  humiliant  ses
prêtres  à  la  face  du  monde,  condamnant  «  leur  homélies  qui  sont  un
désastre en général ». Et les siennes ? Loin d’être traité d’ivrogne et de
glouton, il est accusé de bien pire mais à l’indifférence de tous, comme s’il
jouissait d’une protection de réseau.

Le grand pape et le grand renouveau
- Importance d’intercéder déjà pour lui en Église -
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Á Bry-sur-Marne en 1970 est née Filiola, une grande mystique. Je la laisse
commencer ce dernier module. Car là est l’essentiel :

« Jésus m’a laissée voir toute  la sainte Église nouvelle de lumière avec
toute son armée d’apôtres sans mélange, tout feu et lumière… Ô quelle
splendeur ! Il m’a dit ; ‘ On va me connaître comme jamais je n’ai été
connu’… Beaucoup de rebelles seront sauvés par ma miséricorde et par la
puissance  de la  Sainte  Vierge  Ma Mère  Immaculée.  Ce sera  une  vraie
résurrection des âmes ! Mais l’enfantement sera douloureux. L’Église de
lumière prendra naissance à travers un grand bouleversement     où le sang  
va couler, en France et ailleurs  .   Ensuite il y aura une nouvelle Pentecôte,
splendeur de lumière. Priez ! »

C’est  sous  la  bienveillance  d’un  pape  jeune,  né  en  terre  de  Galicie,
abreuvé d’amertumes par les temps de tribulation, que l’Église connaîtra
miraculeusement  sa  résurrection  universelle  (Bse  Anne-Catherine
Emmerich).  Gardé par les anges,  il  montera sur  les ruines de Sion,  les
mains  levées  vers  le  ciel.  Il  sera  un religieux  persécuté  par  ses  frères,
passionné par l’unification des églises, « assis non plus sur un trône, mais
au pied de la croix  » (Bienheureuse Anna Maria Taïgi). Il ramènera les
hérétiques et schismatiques, appellera les gentils et les samaritains et tous
se  convertiront  à  sa  voix.  L’Église  grecque  rentrera  dans  le  giron  du
catholicisme, comme la Russie, le Japon… Les fils de ces deux dernières
nations  surprendront  tous  les  hommes en sainteté.  « Il  joindra l’Église
d’Orient et d’Occident dans une union perpétuelle »(Mgr Amédée, évêque
de Lausanne).

Ce pape qui habitera la France au début de son pontificat, s’intéressera
aux patries  de  la  terre,  mais  subordonnera  tout  à  la  patrie  éternelle.  Il
suscitera des apôtres de feu les armant pour parer aux luttes terribles que
l’Antéchrist aura allumées pour la fin des fins.  Saint Vincent Ferrier  dit
qu’il abolira tous les ordres religieux rongés par les jalousies (« beaucoup
de couvents seront les pâturages d’Asmodée » – secret de la Salette) et
qu’il fondera un seul ordre religieux qui l’emportera en sainteté sur tous
ceux qui l’auront précédé. Ce sera une sorte de fédération qui réunira les
congrégations ayant échappé à l’anéantissement général des communautés.
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Sainte  Hildegarde  de  Bingen, au  11ème  siècle,  prophétisait  également
l’essentiel qui vient, après la grande tribulation :  «  Un pasteur aimé de
Dieu et élu de Dieu entrera au temps donné dans le Temple. Il sera béni de
la bénédiction de Jacob. Véritable vicaire du Christ, il purgera le monde
d’une  multitude  d’erreurs.  Ce  pasteur  sera  assimilé  au  roi  David.  Le
Seigneur  déliera  ses  lèvres  et  sa  langue,  il  racontera  ouvertement  les
magnificences  de  Dieu.  Il  apportera  la  Paix universelle  avec  la
réformation. »

Prions intensivement, mes Biens-aimés, pour que vienne ce pape aimé et
élu de Dieu lui-même. La prophétie de Plaisance (15ème siècle) dit : « Il y
aura  un  pasteur  ayant  en  son  pouvoir  les  clés  du  ciel,  mais  non  des
royaumes  ». C’est-à-dire qu’il  sera reconnu par Dieu,  mais non par les
hommes. Le Vatican étant un royaume, il ne le reconnaîtra pas pendant un
temps  certain.  Voilà  pourquoi  il  est  prophétisé  qu’il  sera  élu
miraculeusement par une intervention céleste au cours de laquelle  saint
Pierre et saint Paul le désigneront, contre toute attente. «  Il sera placé
sur  le  trône  de  Pierre  par  ses  frères  qui  avec  lui  auront  survécu aux
persécutions de l’Église et de l’exil... » (Jean de Vatiguerro).

« Après le châtiment de Dieu, et seulement après, sera reconnu le pasteur
né dans la terre de France. Pour un temps, le grand pape sera privé des
biens temporels du siège apostolique », dit saint Vincent (+1419).

« Le pasteur que Dieu aime et choisit… Purgera et réformera l’Église, et
tous  admireront  et  seront  stupéfaits  »  dit  le  bienheureux  Amadio.  Il
ramènera l’Église, d’après saint Césaire (+542), à vivre selon la discipline
des  âges  apostoliques.  Preuve  qu’elle  ne  l’est  plus  !  Il  ajoute  qu’il  la
ramènera aux coutumes des pères de l’Église et combattra les mauvaises
coutumes de l’Église. Preuve qu’il y en a ! « La tradition c’est la vie, dit
saint Isaac le syrien, mais l’habitude c’est la mort ». Il existe donc des
habitudes ecclésiales qui engendrent la mort. Il obligera les ecclésiastiques
à  vivre  à  l’ancienne  manière  des  Pères.  «  Ce  pape  aura  avec  lui  un
empereur, homme très vertueux, qui sera des restes du sang très saint des
rois français ? Sous ce pape et sous cet empereur, l’univers sera réformé
et l’ire de Dieu apaisée. » (Jean de Vatiguerro).
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Ce pape sera vraiment « l’ange d’une alliance meilleure » agissant dans
l’ignominie de la Croix, mais comme un véritable Père. Sa mitre sera une
couronne d’épines et tous les enfants auront son nom à la bouche comme
louange.

« Quand Dieu rendra la paix au monde, il faudra le ré évangéliser, l’état
d’âme  des  premiers  chrétiens  reviendra,  mais  il  y  aura  alors  si  peu
d’hommes sur la terre (à cause de la grande purification) », dit le révérend
père Lamy, le  curé de Saint  Ouen, fondateur des serviteurs de Jésus et
Marie.

En Slovaquie,  depuis 28 ans déjà,  la  Vierge apparaît  à  Dechtice et  elle
annonce  avec  joie  :  « Un  nouveau  printemps  fleurira pour  la  sainte
Église.  L’Esprit-Saint descendra et la renouvellera en la ramenant à ses
racines, à la sainte Tradition catholique. Ce sera le triomphe du Sacré-
Cœur sur les démons et Satan. La victoire approche. »

****

Mes Biens-aimés en Christ, merci d’avoir pris le temps de lire cette courte
lettre, de la méditer et merci de prier pour celui qui l’a écrite. Elle n’a pas
vocation à rester lettre morte mais à réveiller, comme le disait Bernard de
Clairvaux, les fils assoupis de l’Église.

Que le chérissement de Jésus, le Fils de Dieu, Sauveur et Seigneur, vous
comble. Que La  tendresse du Père, vous touche. Que l’Esprit de  Gloire
vous submerge. Que sa Sainte Mère bénie, toute Immaculée Mère de Dieu
vous éclaire de sa pureté.

Il n’y a plus de temps…

Le 2 février 2025
Présentation du petit enfant au Temple de Jérusalem
Père SD, ND Carmel
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